

Realizada Sostiene ARENA

Es legal la sesión plenaria que se llevó a cabo el jueves con los 30 diputados del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), sostuvo ayer el Lic. Ricardo Alvarenga

Valdivieso, presidente del Organo Legislativo.

La fracción parlamentaria arenera se instaló legalmente el 1 de mayo, según el Art.

—Favor pase a la página 54

La Ciudad Hoy

CAESS Amenaza con Dejar a Oscuras a Ilopango

La ciudad de Ilopango, al oriente de San Salvador, podría quedar a oscuras la próxima semana si las nuevas autoridades edilicias no obtienen los 500 mil colones que el depósito Concejo demócrata quedó debién-

dole a la Compañía Eléctrica de San Salvador (CAESS).

Así lo aseguró a EL DIARIO DE HOY el nuevo alcalde de dicha ciudad, señor Roberto Solórzano Rosales, al

—Favor pase a la página 52

En Agosto Pondrán Salvador del Mundo en su Pedestal

Antes del 6 de agosto próximo, fecha de la fiesta titular de San Salvador en conmemoración de la Transfiguración, se proyecta colocar nuevamente en su pedestal la imagen del Divino Salvador del Mundo, en la plaza de las Américas de esta

capital. Así lo informó el Obispo Auxiliador de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, quien detalló que la imagen derribada por el terremoto de 1986 ya fue restaurada y ahora se están

—Favor pase a la página 52

Afecta Ganaderos Comercio Controlado de la Melaza

El Instituto del Azúcar (INAZUCAR) estaría llevando a cabo una comercialización deficiente de melaza con el evidente propósito de dañar y hacer quebrar a los ganaderos, denuncian ganaderos y transportistas.

que el INAZUCAR ha formado un "cuello de botella" al despachar melaza para las zonas central y occidental solamente desde las bodegas de ALZUCA, en Acajutla.

Para evitar esos comportamientos.

—Favor pase a la página 54

Los afectados dicen



RECONOCIMIENTO. El Dr. David Escobar Galindo recibió diploma de reconocimiento por parte del Instituto Sanmartiniano Salvadoreño, por haber sido distinguido por empresas editoras de Alemania, al traducir parte de su obra literaria al idioma alemán. Hace la entrega el Dr. Eduardo Ritter (derecha), Pde. del Instituto.



PIDEN FINALIZAR HUELGA DE "SARTI". Un grupo de trabajadores, en representación de sus compañeros, pide la reapertura de talleres "Sarti", tomados ilegalmente por un grupo de sindicalistas y miembros de la UNTS. Los trabajadores dijeron que no piden castigo para los huelguistas, sino la inmediata reanudación de labores. "Necesitamos el trabajo para dar de comer a nuestras familias", dijeron. La mayoría de obreros está en desacuerdo con la huelga ilegal, dijeron fuentes administrativas.

ARENA Exige al Gobierno Respetar Orden Jurídico

Ante el incremento de la violencia, el Partido ARENA exige al gobierno demócrata que respete el orden jurídico para que el país no calga en la anarquía, y al Ministerio de

Defensa que investigue los hechos delictivos para deducir responsabilidades y castigar a los culpables.

Así lo afirman directivos de Alianza Republicana Nacionalista

(ARENA), al señalar que el aumento de la violencia en el país tiene el propósito de romper el orden constitu-

cional y los únicos beneficiados serían el régimen demócrata-cris-

—Favor pase a la página 53.

Veracidad Periodística

Elogian en 52 Aniversario

Más conceptuosos mensajes de felicitación nos han enviado millares de salvadoreños que elogian la veracidad y el profesionalismo con que EL DIARIO DE HOY sirve al país desde su fundación hace 52 años.

Los mensajes dicen:

"52 años dicen mucho de un periódico que lleva día a día información veraz a la familia salvadoreña. Felicidades.

"Evelyn Baires de Quevedo, Presidenta Asociación de Secretarías Ejecutivas de El Salvador".

"Expresámosle efusivas felicitaciones ex-

—Favor pase a la página 54



SEGURO CONTRA TERRORISMO. Desde el año pasado las aseguradoras salvadoreñas y 2 extranjeras están cubriendo los seguros por terrorismo, declaró el Lic. Rufino Garay (primer plano), durante el Primer Congreso de Derecho de Seguros de Centro América y Panamá, que clausuró ayer.

Riesgos por Terrorismo Cubren las Aseguradoras

Desde el año pasado las 10 compañías aseguradoras salvadoreñas y 2 extranjeras que operan en el país están cubriendo riesgos por terrorismo y actos de violencia, declara el Lic. Rufino Garay, Gerente General de la compañía La Centro Americana.

El ejecutivo expresó lo anterior durante el Primer Congreso de Derecho de Seguros de Centro América y Panamá, que clausuró ayer.

El Lic. Garay recordó que los atentados terroristas han destruido gran parte de la infraestructura económica

de nuestro país, y por la falta de incentivos los inversionistas extranjeros y nacionales no se arriesgaban a participar en la reactivación económica.

Añadió que en 1980 las cláusulas de los seguros cubrían el pago

—Favor pase a la página 53.

Fieles Católicos Celebran el "Segundo Año Mariano"

La presencia de la Virgen María en el misterio de Cristo celebran los fieles católicos con el Año Mariano, el cual dio inicio el Día de Pentecostés de 1987 y culminará el 15 de agosto de este año.

El reverendo Miguel de Marchi, director del Instituto Emiliani, de

la Orden Somasca, declara que el 8 de diciembre de 1953 el Papa Pío XII estableció la celebración del primer

—Favor pase a la página 54

Desayuno Pro-Capilla

San Martín

La dirección y las trabajadoras sociales de Villas Infantiles de San Martín invitan al desayuno católico que realizarán el domingo 15 de mayo, con el objeto de recaudar fondos para construir la capilla de ese orfanato.

Las organizadoras, señoras Bertha Rivera y Delmy de Montecinos, informan que las Villas Infantiles se encuentran en el kilómetro 18 y medio de la ca-

—Favor pase a la página 29